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 ご乗車３０万人  バスで広

―岐阜市企画部交通総合政策課長

何時も、みどりっこバスをご利用いただき本当にあり

がとうございます。みどりっこバスも今年で５年目を迎え

ますが、先日、利用者数３０万人を達成し盛大に記念

式典が開かれました。本当に多くの方々

にお集まりいただき、芥見東小学校の皆

さんに、「芥見東ソーラン」を踊っていただ

くなど、「みどりっこバスが色々な広がりを

持ち、みなさまのお役に立っているのでは

ないか！」本当にそう思える一日でした。

ご当地では、高齢化が急速に進んでい

ますが、悪いことばかりでは無いと思っています。働い

ている時には、あまり地域のことはよく分からなかったが、

時間ができ、住み慣れた場所で周りの人との繋がりを

持ち、「やっぱり住んでよかった」そう実感できるまちに

するため、「自分たちが今できることで

人を助け、誰もが生きがいを見つけることができるまち

にしたい」そんな思いの詰まったまちだと

これからもよろしくお願いいたします。

                   

 少子高齢化  みんなのあたたかい

―柏台市営支部自治会長

１８年ここに住んで、初めて自治会長をやりました。

仕事を早引きさせてもらい、時には遅刻、あっという間

の１年でした。その中で気になったのが「いきいきふれ

あいサロン」で公民館に行った時、本当に楽しそうに歌

をうたっていた人生の先輩達！！その中に民生委員

の方がいて、１人住まいの方の安否確認をしていまし

た。「ドアをノックしても出てくれない、町費の支払いは

あるか？」と聞いてみえました。自治会の集まりに民生

委員の方も参加して、話し合いをした方が良いと思っ

たので私の棟の総会に出席していただき、子どもが外

で遊んでいる時や、１人住まいの高齢者をちょっと気に

して下さいって、お願いしました。 

住民みんなのあたたかい目で、小さな子ども、１人住

まいの人生の先輩を気にしてもらいたいと思いました。

実は私の母がアパートで・・・・・新聞が何日もたまっ

ていたので近所の方が通報してくださった

しました。そのようなことが無いことを願います。

母の作った梅干しが食べられない・・・さみしいです。

元元元気気気！！！    緑緑緑    ＆＆＆    芥芥芥見見見東東東   
自自自治治治会会会だだだよよよりりり   

岐阜市

･知恵･要望などを、ご連絡先を付して東公民館ポストまでお

http://akutamidorittko.web.fc2.com/ 

広がる地域の絆 

岐阜市企画部交通総合政策課長・青木 保親さん 

何時も、みどりっこバスをご利用いただき本当にあり

がとうございます。みどりっこバスも今年で５年目を迎え

万人を達成し盛大に記念

式典が開かれました。本当に多くの方々

にお集まりいただき、芥見東小学校の皆

ソーラン」を踊っていただ

くなど、「みどりっこバスが色々な広がりを

持ち、みなさまのお役に立っているのでは

」本当にそう思える一日でした。 

ご当地では、高齢化が急速に進んでい

ばかりでは無いと思っています。働い

ている時には、あまり地域のことはよく分からなかったが、

時間ができ、住み慣れた場所で周りの人との繋がりを

り住んでよかった」そう実感できるまちに

今できることで周りの困っている

人を助け、誰もが生きがいを見つけることができるまち

詰まったまちだと思っています。

これからもよろしくお願いいたします。         

みんなのあたたかい目で 

柏台市営支部自治会長・ＹＨさん 

１８年ここに住んで、初めて自治会長をやりました。

仕事を早引きさせてもらい、時には遅刻、あっという間

の１年でした。その中で気になったのが「いきいきふれ

あいサロン」で公民館に行った時、本当に楽しそうに歌

その中に民生委員

の方がいて、１人住まいの方の安否確認をしていまし

ドアをノックしても出てくれない、町費の支払いは

と聞いてみえました。自治会の集まりに民生

委員の方も参加して、話し合いをした方が良いと思っ

いただき、子どもが外

で遊んでいる時や、１人住まいの高齢者をちょっと気に

住民みんなのあたたかい目で、小さな子ども、１人住

まいの人生の先輩を気にしてもらいたいと思いました。 

実は私の母がアパートで・・・・・新聞が何日もたまっ

ていたので近所の方が通報してくださったという経験を

願います。 

母の作った梅干しが食べられない・・・さみしいです。□■ 

 ありがとう  良くし

―芥見東小学校教頭

３月１日に芥見東小学校では、

さんに感謝の気持ちを込めて、「ありがとうの会」を行い

ました。３０名ほどの皆さんが参加して下さいました。

阜市で一番早く平成

月に発足し、７３名が登録を

して下さっています。

ッセージが込められたメダル

とお礼の手紙を送りました。

会では児童代表のお礼の言葉、全員で校歌を合唱し

て聞いていただきました。 

 良くし隊の皆さんは、子ども達の朝の気持ちの

拶から元気がもらえて頑ばれると

これからも、地域の子ども達の安全・安心のために末

永く続けて下さいますようよろしくお願いします。

 

 スポーツ少年団  教育功労者表彰受賞

長い間社会体育の一環として、地域の子ども達を指

導して頂いております、芥見東スポーツ少年団の方々

が２４年度表彰されました。

岐阜市教育委員会教育功労者表彰（指導歴１６年）

阿部 昭紀 

岐阜県スポーツ少年団顕彰表彰（指導歴１５年）

山田 治 

岐阜市スポーツ少年団本部長表彰（３０年以上）

星 善春 田代 勉 

多年にわたり、豊かな経験と指導力を持って健全で

優れた団の育成にご尽力され、その指導力が高く評価

されたものと思います。今回の表彰を機に、さらに生涯

スポーツを楽しみ続ける子ども達のためご苦労もあるこ

とですが、よろしくご指導をお願いいたします。

発  行 
岐阜市 芥見東自治会連合会 
芥見東まちづくり協議会 

発行人:多田 喜代則 
編集:自治会だより編集部 
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くし隊の皆さんに感謝 

芥見東小学校教頭・佐藤 美子さん 

３月１日に芥見東小学校では、ふるさと良くし隊の皆

を込めて、「ありがとうの会」を行い

皆さんが参加して下さいました。 

芥見東小学校区では、岐

阜市で一番早く平成１６年６

月に発足し、７３名が登録を

して下さっています。 

子ども達のつくった絵とメ

ッセージが込められたメダル

とお礼の手紙を送りました。

会では児童代表のお礼の言葉、全員で校歌を合唱し

 

良くし隊の皆さんは、子ども達の朝の気持ちの良い挨

ばれると喜んで下さいます。 

これからも、地域の子ども達の安全・安心のために末

永く続けて下さいますようよろしくお願いします。 □■ 

教育功労者表彰受賞 

―芥見東スポーツ少年団 

長い間社会体育の一環として、地域の子ども達を指

導して頂いております、芥見東スポーツ少年団の方々

が２４年度表彰されました。 

教育功労者表彰（指導歴１６年） 

下原 徹哉 

岐阜県スポーツ少年団顕彰表彰（指導歴１５年） 

山田 真利子 

岐阜市スポーツ少年団本部長表彰（３０年以上） 

進藤 二郎 鳥澤 敏夫 

多年にわたり、豊かな経験と指導力を持って健全で

優れた団の育成にご尽力され、その指導力が高く評価

されたものと思います。今回の表彰を機に、さらに生涯

スポーツを楽しみ続ける子ども達のためご苦労もあるこ

とですが、よろしくご指導をお願いいたします。  □■        
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 災害図上訓練  問題提起と取り組み 

―芥見東自治会連合会厚生部会長・玉田 昇三 

昨年２月に「災害図上訓練（ＤＩＧ）」を支部長、自治会

長、民生児童委員及び身体障害者の班長等で実施しま

した。皆さんから色々な問題を提起していただきました

が、特に次の三点について前年度の取り組み状況を報

告させていただきます。 

≪問題点と取り組み結果≫ 

問題点１： 住宅密集地、高台で風が強い地域が多いた

め地震等で火災にな

った時に怖い 

取り組み結果： 初期消火

の重要性 

① 防災訓練で「バケツ

リレー、消火器」によ

る消火訓練を実施。 

② 紅葉が丘支部では岐阜市設置１８本以外に自治

会で２４本の「街頭消火器」を以前から取り付けて

対策をしていた。 

［各支部に検討して頂くよう要請］ 

桜台支部の３自治会で前年度８本設置、今年度から

計画的に設置。 

他の支部は４月の総会で検討される 

問題点２： 高齢者、障がい者世帯が多く、今後も増え

特に災害時また平常時も不安で心配である。 

「自治会会員名簿」の更新等の管理ができていな

い支部があった。 

取り組み結果： 「見守り愛チームの充実化」 

① 各支部長、自

治会長及びチ

ームリーダーに

「平常時と災害

時の活動につ

いて」説明会を

実施しました。

今年度も各支部の役員が変わられるので、引き続

き説明会を実施し理解を得ていきたい。 

② 各住民の理解を得るため「見守り愛チームとは何

なの？」を各戸配布しました。 

「自治会員名簿」については、前年度の支部長等

にお願いし、作成・修正をして頂き、今年度からは

更新等の管理をして頂くことにしました。 

問題点３： 一時避難場所・避難所への避難ルートにブ

ロック・屋根瓦等の転倒・落下により危険箇所が多く

あり、また避難ルートとしても遠い。 

取り組み結果： 一時避難場所への集合地域の一部変

更と「藍川東中学校・大洞公民館」の２箇所を一次

避難所に追加しました。 

これからもご理解ご協力をよろしくお願いします。  □■ 

 

 

 

 

平成２５年度 芥見東自治会連合会事業計画 

予  定  日 予備日 事  業  内  容 

５月２６日（日） ６月２日 ゴミ０啓発運動 

６月９日（日）  防災訓練 

８月３日（土）  夏まつり・盆おどり大会 

９月１５日（日）  敬老会 

１０月２０日（日）  市民運動会 

１１月１７日（日） ２４日 クリーンシティぎふ 

１月１２日（日）  新成人を祝い励ます会 

３月２３日（日）  自治会連合会総会 

毎月１日  「自治会だより」発行 

毎月第４土曜日  資源分別回収 

毎週火木土午前  古紙回収ボックス 

平成２５年度 自治会連合会本部役員 

役 職 氏   名 担 当・役 割 住 所 

顧 問 玉田 和浩  大洞 

参 与 秋松 旭 大洞の里山つくろう会長 北山 

会 長 多田 喜代則 まちづくり協議会長ほか 北山 

副会長 

吉澤 頼宣 環境部会長・防犯パト隊長 柏台 

山田 正行 文化部会長・ｺﾐﾊﾞｽ事務局＊ 紅葉が丘 

玉田 昇三 厚生部会長・防災会長 大洞 

野崎 龍雄※ 総務部会長・事務局長＊ 北山 

会 計 松原 鈴枝 厚生部会副部会長 桜台 

理 事 

今井 均 総務部会副部会長＊ 柏台 

丹羽 堯庸 文化部会副部会長＊ 柏台 

大野 利明 環境部会副部会長 桜台 

小森 東雄 厚生部会副部会長 桜台 

河村 理恵子 文化部会副部会長＊ 紅葉が丘 

長屋 時由 文化部会副部会長＊ 紅葉が丘 

足立 翼※ 厚生部会副部会長 柏台 

堀 敏彦※ 厚生部会副部会長＊ 桜台 

阿部 昭紀※ 環境部会副部会長 桜台 

工藤 朋子※ 総務部会副部会長 北山 

監 査 

委 員 

保科 忍  桐が丘 

船坂 民平  北山 

※新任  ＊自治会だより編集委員 

平成２５年度 各支部の支部長 

支  部 氏  名 支  部 氏  名 

大洞 玉田 明夫 柏台 神田 啓一 

東山 茶座 俊昭 柏台市営 長縄 清 

北山 岡田 尋光 桐が丘 古田 誠 

ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞ北山 正戸 聡 桐が丘市営 細尾 ちはる 

桜台 長江 銈吾 紅葉が丘 青山 良男 

桜台市営 中野 秀樹 紅葉が丘市営 渡辺 由美乃  

 芥見東自治会連合会の総会が３月２４日開かれ

２５年度の諸計画が以下の通り承認されました。 

・決算・予算書（自治会長まで配布済み）は５月号に掲載します。 

チーム 

リーダー 

コモン 
ヒルズ 


